



Der 16-jährige Henrichenburger Dennis Bak sammelt mit Spendengeld für gute Zwecke ein. Er bekommt von Sponsoren die Kilometer vergütet, die er während seiner Radtouristikfahrten bewältigt.

Foto privat

Lichtblicke auf dem Rad

16-jähriger Dennis Bak sammelt in diesem Jahr Kilometer und Spenden

CASTROP-RAUXEL. Über 9000 Kilometer hat der Radsportler Dennis Bak im letzten Jahr auf dem Sattel verbracht. In diesem Jahr sollen es noch mehr werden. Aus gutem Grund.

Mit jedem gefahrenen Kilometer will der 16-jährige Henrichenburger in der Radsportsaison 2014 Spenden sammeln. „Sportliche Herausforderungen meistern und gleichzeitig damit Geld für einen guten Zweck sammeln“ sei das Ziel seines Sohnes, sagte Vater Bernd Bak.

Dennis Bak geht für den RC Sprinter Waltrop bei Radtouristikfahrten (RTF) an den Start und hat schon zahlreiche erste Plätze bei den verschiedenen Jahreswertungen gewonnen. Von den Kilometern, die er im Jahr 2014 bewältigen will, soll am Jahresende die „Aktion Lichtblicke e.V.“ profitieren.

Sozial engagiert

Die Initiative unterstützt seit 1998 in ganz Nordrhein-Westfalen Kinder, Jugendliche und Familien, die materiell, finanziell und seelisch in Not geraten sind. Allein im vergangenen Jahr konnten 3,6 Millionen Euro Spenden an die Hilfebedürftigen ausgeschüttet werden.

Bei seinem Vorhaben, Sport und Spenden unter einen Hut zu bringen, wird Dennis Bak jetzt unterstützt von Rütgers Germany, der Rütgers Stiftung, der Sparkasse Vest, der



Pünktlich zur neuen RTF-Saison und zum Start des Projektes für die Aktion Lichtblicke wurden die neuen Trikots präsentiert (v.l.): Erich Holzinger (Sparkasse Vest/Waltrop), Tim Weiß (AOK Nordwest), Thomas Uselding (Autohaus Habinghorst), Dennis Bak (Sprinter Waltrop), Ralf Dansczyk (Rütgers GERMANY) und Rainer Kruck (Sparkasse Vest/Castrop-Rauxel).

Foto privat

AOK Nordwest und dem Autohaus Habinghorst. „Das sind renommierte Unternehmen, die für ihr soziales Engagement bekannt sind“, betonte Bernd Bak. Und die Sponsoren sind sich einig: „Die Idee, sich ehrgeizige sportliche Ziele zu setzen und damit gleichzeitig anderen

Menschen zu helfen, hat uns auf Anhieb überzeugt.“

Sein erstes Etappenziel im Jahr 2014 hat Dennis Bak unterdessen bereits erreicht. Bei der am Wochenende abgelaufenen Winter-Bike-Trophy des Radsportbezirks Westfalen-Mitte war er bei allen neun Country-Touren seit An-

fang Januar am Start und legte damit schon einen guten Grundstein für sein Punkte- und Kilometerkonto.

„Am Küchentisch“, lautet übrigens Dennis Baks Antwort auf die Frage, wo die Idee zu diesem Projekt entstanden ist. In der Vorweihnachtszeit wurde in den NRW-Lokalradios, die die „Aktion Lichtblicke e.V.“ mit einigen anderen Initiatoren ins Leben gerufen haben, immer wieder um Spenden gebeten und von den zahlreichen Hilfsaktionen berichtet.

Eigenes Trikot

Spendenläufe oder Sammelaktionen für verschiedene wohltätige Zwecke aus seiner Schulzeit waren dem Radsport-Fan noch gut in Erinnerung. Gemeinsam mit Vater Bernd Bak wurde dann schnell der Entschluss gefasst, die Hilfsaktion mit der Radsportleidenschaft zu kombinieren und einige namhafte Sponsoren für die Idee zu begeistern.

Ausgestattet mit einem selbst gestalteten Trikot, auf dem auch seine Sponsoren verewigt sind, geht Dennis Bak nun ein Jahr lang auf Kilometerjagd und wirbt auf dem Rücken für die „Aktion Lichtblicke e.V.“. Wie viel am Jahresende zusammen kommen wird, wird sich zeigen. Ein vierstelliger Betrag, da sind sich Vater und Sohn Bak zuversichtlich, solle es aber auf jeden Fall werden.

i Kilometer und Spenden

- **Dennis Bak** ist 16 Jahre alt, wohnt in Henrichenburg und geht auf die Höhere Handelsschule in Recklinghausen.
- **Der Radsportler** der Sprinter Waltrop hat im Alter von sechs Jahren angefangen, Radtouristikfahrten (RTF) zu bestreiten. 2014 ist seine elfte RTF-Saison. 2011 war er NRW-Landesmeister der Schüler so-

wie von 2010 bis 2013 viermal in Folge Bezirksmeister im Bezirk Westfalen-Mitte.

- **Die „Aktion Lichtblicke“** ist 1998 ins Leben gerufen worden von den 45 nordrhein-westfälischen Lokalradios, dem Rahmenprogramm Radio NRW, der Caritas und der Diakonie. Mehr im Internet: www.lichtblicke.de